



Más de dos millones de visitantes en Feria Internacional de Damasco

Description

(Damasco) Con una participación masiva de más de dos millones de visitantes y 800 empresas de 44 países, concluyó la 62ª Feria Internacional de Damasco, uno de los mayores eventos económicos y culturales de Siria.

En declaraciones a medios locales, el director del comité organizador, Subhi Al-Dali, dijo que el evento reflejó confianza y esperanza en el futuro, y evidenció el regreso del país al escenario regional e internacional, tras años de guerra y bloqueo.

Con sede en el Recinto Ferial de Damasco, la ocasión ferial contó con una numerosa agenda de actividades económicas, tecnológicas, culturales y artísticas para convertirse en plataforma estratégica de cara a la promoción de oportunidades de inversión y cooperación internacional.



Se firmaron múltiples contratos y memorandos de entendimiento en sectores clave como la industria, agricultura, energía, turismo y tecnología.

Al-Dali informó que se trabaja para traducir estos acuerdos en proyectos concretos que aporten al proceso de reconstrucción y al desarrollo sostenible del país.

Más allá del aspecto económico, la feria ofreció un vibrante programa cultural y artístico con veladas, espectáculos y exposiciones que reafirmaron a Damasco como una ciudad creativa, resiliente y llena de vida.

El éxito del evento fortaleció la integración entre los sectores público y privado, y sienta las bases para una mayor participación internacional en las futuras ediciones de la feria.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025